

„I NIMM MEI G`SUNDHEIT
SELBST IN D`HAND“

MÄNNERGEUNDHEIT IM FOKUS

IN EINER WELT, DIE OFT VON HEKTIK UND STRESS GEPRÄGT IST, NEIGEN VIELE MÄNNER DAZU, IHRE EIGENE GESUNDHEIT ZU VERNACHLÄSSIGEN.

IN DIESEM VORTRAG DREHT SICH ALLES UM DEN MANN, SEINE GESUNDHEIT UND WAS "MANN" DAFÜR TUN KANN.

- **Was** können Männer aktiv für ihre Gesundheit tun?
- **Warum** sollte ein Mann zur Vorsorgeuntersuchung gehen?
- **Wann** sollen Männer damit beginnen?

Die Referenten:

Dr. Kretz Matthias, OA an der Abteilung für Urologie und Andrologie im Salzkammergut Klinikum Vöcklabruck

Zibulenski Magdalena, Physiotherapeutin, Schwerpunkt Orthopädie und Onkologie

Mittwoch 17.04.2024

18:30

Rathaussaal

Seewalchen am Attersee

